



# Tiraditos

## MUCHO RUIDO Y POCAS NUECES CON LA INCORPORACIÓN DE DEL MORAL

• La conversación política de este lunes se centró en la incorporación de la excandidata priista al gobierno del Estado de México, **Alejandra del Moral**, al equipo de la contendiente presidencial de Morena, **Claudia Sheinbaum**. A la mexiquense le llovió una serie de críticas, en el que traidora fue lo más bonito que le dijeron; pero del otro lado, de los morenistas, también cayó como un balde de agua fría, pues consideran que poco podrá aportar al movimiento la suma de una expriista, algo que ha sido fuertemente criticado. Dicen que del Moral no cuenta con estructura mexiquense que le de votos a Sheinbaum y puede meter mucho ruido entre los morenistas de la vecina entidad. En resumen, el movimiento fue más mediático que efectivo, es decir, mucho ruido y pocas nueces.

## NO SALEN LAS CUENTAS

• Nos cuentan que el exgobernador del Estado de México **Eruviel Ávila** estaría preocupado por los comicios de este domingo, pues los números parece no le están cuadrando al Partido Verde en particular para municipios como Ecatepec y Toluca. Y es que, al interior de Morena aseguran que eso de recibir a la ahora expriista **Alejandra del Moral** como la hija predilecta más que beneficiarle, pareciera que le salió al revés. Por cierto, lo que es la política, pues Del Moral siempre fue contraria y criticó por

órdenes del exgobernador **Alfredo del Mazo** a Ávila Villegas. ¡Como son las cosas! Pues ahora expresa su apoyo al proyecto de **Claudia Sheinbaum**, para tener las puertas de Morena-Verde abiertas.

## ¿MORENA VS MORENA?

• Al interior de Morena se están dando hasta con la cubeta, luego de que la diputada federal por el partido guinda, **Patricia Armendáriz**, públicamente pidió a la Fiscalía General de la República (FGR), que inicie una investigación en contra de la jarocha-zacatecana, **Rocío Nahle**, tras darse a conocer las propiedades en México y Estados Unidos y los millones de dólares en paraísos fiscales. En este momento que alguien de la misma camiseta haga estos comentarios debe calar y mucho. Veremos si el titular de la FGR, **Alejandro Gertz Manero** le entra al asunto o simplemente lo capotea y deja pasar en estos tiempos calientes y no precisamente por la tercera ola de calor que pega al país.